

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



宇城市立三角小学校
学校だより 第36号
文責 校長 西村羊治
令和7年9月9日

学校設営アラカルト

「環境が人を育てる」と言われます。私もそう思います。家庭の躾、幼・保・小中・高の学校の指導、習い事やクラブチームでのあいさつや礼儀等々、子どもたちはいろいろな環境の中で育っていきます。過保護・過干渉ならもしかしたらわがままな子に、ネグレクトなら愛情に飢えた子に、それぞれの環境が子どもたちをいろいろな方向に進ませます。極端な例を挙げると80年より前の戦時中の軍国主義での教育は、国のために戦って命をおとすことは名誉なこと信じている子どももいたことでしょう。戦争はもちろん、自他の命をどんな理由があれ奪うことはよくないことです。そのように人を育てる環境には、人的環境だけではなく、物的環境もあります。校舎内や各教室を毎日見るといろいろなものが発見できます。子どもたちの心のこもった作品、職員が工夫してつくった掲示物、教室で飼っている昆虫等々いろいろなものがあります。手前味噌になりますが、三角小の掲示物等には心温まるものがたくさんあります。この様な環境の中で優しい心の子どもたちに成長してくれることでしょう。



子どもの作品



スリッパさん



掲示物



子どもの作品



教室設営



教室設営



カブトムシ



目録の贈呈



ランニングマット

寄贈式

9月2日（火）地元企業の三州建設株式会社の吉田洋平代表取締役様、肥後銀行大矢野支店長の西本大志様、土肥様、田島様に来校いただき、貴重な品を本校に寄贈

していただきました。グランド整備用のランニングマットです。この夏は熱中症アラート指数が上がり、昼休みに運動場に出られない日が多いですが、いつでも子どもたちが安全に運動場を使用できるように、このランニングマットを活用してきれいな運動場を維持していきたいと思います。寄贈いただいた吉田洋平代表取締役様、お世話いただいた肥後銀行の皆様、本当にありがとうございました。



お礼のあいさつ



寄贈名